

Ab Februar Gesundheitsprojekt an Segringer Grundschule

Die Kinder sollen mit Leib und Seele lernen

Der Lions-Club unterstützt den Förderverein maßgeblich

DINKELSBÜHL/SEGRINGEN (mk) - Seit diesem Schuljahr wird an der Segringer Schule erstmals das Gesundheitsprojekt „Klasse 2000“, das vom Lions-Club Dinkelsbühl unterstützt wird, angeboten. Neben dieser mehrjährigen Begleitung der Kinder in allen gesundheitlichen und sozialen Fragen will der Förderverein der Schule heuer ein eigenes Gesundheitsprojekt für Eltern und Kinder anbieten.

Der Förderverein der Grundschule Segringen will mit der Gesundheitsaktion wieder verstärkt in die Öffentlich-

keit treten. Geplant sei, jedes Jahr ein großes Projekt auf die Beine zu stellen, erklärt Ursula Steffen, die im vergangenen Sommer zur neuen Vereinsvorsitzenden gewählt worden war. Dieses soll neben den kleineren Aktionen wie die Unterstützung von Schulausflügen oder Bücheranschaffungen oder das Projekt „gesundes Frühstück“ des Elternbeirates Akzente an der Grundschule setzen. Am 6. Februar startet das erste Projekt mit dem Vortragsabend „Mit Leib und Seele dabei“, bei dem es um Ursachen und mögliche Folgen falscher Ernährung bei Kindern geht. Eingeladen sind an diesem Abend um 20 Uhr nicht nur die Eltern der Segringer Grundschüler, sondern alle, die sich für dieses Thema interessieren. Referieren werden Dr. Joachim Steffen, Internist und Ernährungsmediziner, sowie Küchenchef Rolf Dürr.

Nach den Faschingsferien wird Jenny Friedländer, Fachfrau in Ernährungsfragen, jeweils eine Doppelstunde in den vier Klassen verbringen, um mit den Kindern über kindgerechte Ernährung zu sprechen und darüber, wie man mit Essen umgeht. Außerdem wird es Kinder-Kochkurse für die Segringer Schüler geben, bei denen Rolf Dürr jeweils acht bis zehn Schülern die richtige Zubereitung von Nahrungsmitteln zeigen will. Den Abschluss des Gesundheitsprojektes bildet ein Bewegungsteil, bei dem Tanja Hofecker und Marion Hefner vom TSV Dinkelsbühl mit den Kindern eine Art Zirkeltraining machen wollen. Dabei können die Mädchen und Buben bei-



Neue Wege will der Förderverein der Segringer Grundschule, der sich im vergangenen Sommer mit einer neuen Vorstandschaft erneuert hat, mit einem groß angelegten Gesundheitsprojekt gehen. Foto: Haas



Der Förderverein hat sich ein neues Logo gegeben. Foto: privat

spielsweise barfuß über verschiedene Materialien wie Kies oder Rinden beispielsweise gehen und dabei Sinneserfahrungen sammeln. Jedes Kind erhält am Ende des Projektes eine Urkunde.

Um das Gesundheitsprojekt auch logistisch durchführen zu können, sprang der Lions-Club Dinkelsbühl ein: Er spendierte der Schule einen Herd und einen Kühlschrank. „Dafür sind wir sehr dankbar“, so Ursula Steffen, denn ohne diese Ausstattung wäre ein Kochkurs schlichtweg nicht möglich gewesen.

Der Förderverein, der 1998 gegründet und vom damaligen Schulleiter Roman Meyer sehr begrüßt worden

war, stand im vergangenen Sommer auf der Kippe. Wie Vorsitzender Steffen ausführt, sei nach acht Jahren „die Luft bei den Mitgliedern etwas draußen“ gewesen, zum Teil auch, weil die Gründungsmitglieder gar keine eigenen Kinder in der Segringer Schule mehr haben. Durch den Wunsch, die Segringer Schule als engagierte Dorfschule in ihrer bisherigen Form zu erhalten, hätten sich aber glücklicherweise neue Mitstreiter gefunden, die im Vorstand Ämter übernahmen. Neben Ursula Steffen sind dies der zweite Vorsitzende Harald Thomas, die dritte Vorsitzende Simone Lang, Schriftführerin Elke Lang, Kassierin Christa Müller sowie die Beisitzerinnen An-

drea Wegert und Andrea Raab. Der Vorstand des derzeit rund 50 Mitglieder starken Vereins arbeitet eng mit dem Elternbeirat und dem heutigen Schulleiter Paul Krause zusammen. „Wir können mit jedem Anliegen kommen“, erklärt Ursula Steffen. Schon die überschaubare Größe der Schule mache vieles leichter und unbürokratischer als anderswo.

Aber auch mit Fördervereinen anderer Schulen arbeiten die Segringer eng zusammen. „Der Austausch ist uns wichtig“, so Steffen. So findet am 12. März um 15.30 Uhr das zweite Treffen der Fördervereine in diesem Schuljahr in Segringen statt. Das Thema lautet dann „Die Wohlfühlschule“